

Die schönen Momente von heute sind morgen schon schöne Erinnerungen

Genie aus Aladdin

*Hochwohlverehrter Kato, Ahn der Brujah, Prinz der Domäne Mimigernafurt, Held von Calais,
Sehr verehrte Ancillae,
Werte Neugeborenen,
der Domäne Mimigernafurt,
und Kinder.*

Es ist mir ein großes Vergnügen Sie alle zu einem Abend einzuladen, an dem wir die ernstesten Themen unseres Daseins mit efreulichen Dingen paaren und aus dieser rotrasenden Mischung den Quell unserer Existenz ziehen können.

Ein Ball im Waschsalon

- *mit Verköstigung einer sorgsam erlesener Auswahl von Sanguis verschiedener Quellen und Beimischungen*
- *Vorstellung von Gästen, die selbstverständlich bei Prinz, Seneschall und Geißel gemeldet sein werden*
- *eine stille Auktion mit interessanten Preisen, aus deren Erlös ein Fahrzeug für das Protektoramt erstanden werden soll*
 - *ein Gutschein zur Waschung einer Festtagsgarnitur für alle Besucher des Abends*
 - *gute Musik zu der man tanzen kann*
- *Platz für wichtige Gespräche und offizielle Anlässe und Verhöre in der Domäne wie der Frage, ob man eine Harpye braucht*
 - *Es muss sich niemand anmelden, denn ich rechne mit allen und keinem!*

Ort: Gut&Sauber Haupt-Wäscherei an der Werse

Am Hohen Ufer 1

48167 Münster

Wann: Ab 22:30 Uhr des 10.08.2019

Festlich ist, was wir als festlich fühlen! Ich möchte Sie einladen sich so zu kleiden, dass Sie sich auf das Thema des Abends einlassen können.

Es grüßt Sie und lädt ein,

die Krämerin,

Ancilla vom Clan Nosferatu,

Vasallin der Domäne

Ansprechpartnerin für die und das

An jenem Abend war die Chronistin selbst nicht zugegen, allerdings auch nicht abwesend, so, dass die Chronik dennoch geschrieben werden kann.

Die Ancilla der Nosferatu, die für ihre Art wie ein gesamter Schwarm Spatzen überall zu gleich zu sein und genauso laut zu sein sicherlich von den Mitgliedern der Domäne geschätzt wird, lud ferner der Stadt zu einem Abend in einer Wäscherei ein.

Sie meldete vorab bereits Gäste aus Mainz an:
Ulrich Blockkofen und Richard Schöffelbrock Neugeborene von Clan Ventrue
Oliver Rothermund, Neugeborener von Clan Toreador
die Neugeborene Malkavianerin Alenya Kuran

Die Gäste des Abends waren an sich erstaunt so viele Gäste aus Mainz, der ehemaligen Domäne der Krämerin, nebst gar zwei menschlichen Gästen vorzufinden. Vor Allem die Malkavianerin machte um sich ein Rätsel, in der sie sich ohne Clan vorstellte. Niemand korrigierte sie, wenn sie darauf angesprochen wohl ein Spiel machen wollte.

Die Menschen wurden in einer stillen Auktion versteigert.

Es gab Blut zu Probieren – viele haben nicht mitgetrunken, da es sich um Blut handelte, welches versetzt mit Drogen und anderen Dingen war.

Eine Flasche Blut wurde anschließend noch weiter versteigert, dass sie an Herrn Straus, jünger bereits Ancilla, verschenkt werden kann, da der Inhalt für ihn hoch interessant schien.

Die Menschen wurden versteigert an Erik Fischer, Neugeborener der Brujah und an Steve, Neugeborener der Malkavianer.